
SUGERENCIAS VIA APP 2018 
1º TRISMESTRE (01/01/2018 ‐ 31/03/2018) 

FECHA  ASUNTO  CONTENIDO 

05/01/2018  Pipican en Santa Monica 

Dada la densidad de propietarios de perros en la urbanización de Santa Mónica 
y sus alrededores, sería de gran utilidad tener un pipican en la urbanización. 
Sobre todo ahora que han prohibido que los perros vayan a los parques de la 

zona. Mi propuesta sería utilizar el descampado de la zona alta de la 
urbanización. Un saludo 

08/01/2018  cine 

p0rque no nos ponen pelculas para mayores domimgo por la tarde ?las 
peliculas buenas las ponen sabado noche o viernes noche .esta semana toda la 
tarde de domingo pelicula de dibujos no se si es asunto vuestro si pasarlo a 

quin corresponda el año pasado ni un domingo pude ir al cine 

13/01/2018  transporte 

sobre pertenecer a ribaroja de turia y pagar nuestros impuestos ,nos habéis 
dejado sin transporte y acceso al pueblo, soy de la reva, mi hijo estudia en 
ribaroja de turia y me estoy gastando un dineral en taxi ya que no tiene otro 
medio para ir a clase ya que no es menor y no tiene autobús, y yo para cosas 

de bancos ,médicos y demás , tenemos que ir en taxi. Es vergonzoso 

14/01/2018  cartelera del cine 

¿por que se hace una cartela de cine con la letra tan pequeña que apenas se 
puede leer ? Considero que se debe facilitar las cosas a los vecinos, no 

dificultarlas, estoy seguro que la corporacion municipal no lee la cartelera para 
una inmensa mayoria de la poblacion es IMPOSIBLE LEER LA CARTELERA con la 

letra tan pequeña 

20/01/2018  Curs de defensa personal 
Podíeu organitzar algun curs de defensa personal per a joves i adults, segur 

que hi ha molta gent interessada, tant dones com homes. Gràcies per la vostra 
atenció. 

23/01/2018  Que pasa con la señal de televisión? 
Se podría hechar un vistazo al repetidor, se va la señal en todo el pueblo, 

cuabdo le parece. 

28/01/2018  curso 
Seria bueno que dieran nuevas ediciones del curso de defensa personal. Pero 

también en horario de tardes y para adolescentes. 

01/02/2018  Información 
Y poner en esta app en un sitio que se vea claro cuál es la farmacia de guardia 

de cada semana ? Gracias 



04/02/2018  Limpieza de la via publica 

Sugiero que aumente la limpieza de las C/ Rellotge Vell , C/ l,Eliana. Se trata de 
unas calles bastante transitadas debido a que conducen a la oficina de 

Turismo, El Moli, El Castell, ADL i tambe I.e.s El Quint. No solo por el hecho de 
que hay muchas viviendas no habitadas, sino tambien, por el hecho de que 

cuando hay viento o cualquier acontecimiento lúdico celebrado en la Plaza del 
Ayuntamiento, toda la suciedad va a parar a la C/ Rellotge Vell, debido al 
desnivel con la citada Plaza. Espero sea atendida mi petición. Gracias, 

17/02/2018  Taller de defensa personal femenina 

El taller está organizado para los días 5, 6 y 7 de marzo de 10 a 12 de la 
mañana. ¿Porqué no lo organizáis también por la tarde para que puedan ir las 

estudiantes y las mujeres que trabajan fuera de casa? Y, ¿porqué no lo 
organizáis también para hombres? La defensa personal nos interesa a todos. 

19/02/2018  Pou D'escoto 

Per favor! la convocatoria de la propera reunió per a parlar de la urbanització 
de la zona del pou d'escoto feu‐la pública mitjançant les notícies o bans de la 
app, i així podem anar més gent interessada. A l'anterior reunió faltarem molts 

veins per no tindre la informació de la convocatòria. 

24/02/2018  curso defensa personal 
En respuesta a su respuesta,les diré que no me convence , puesto que no me 

puedo creer que el ayuntamiento no disponga de salas apropiadas para 
realizar el curso de defensa personal por las tardes. 

28/02/2018  Idioma 
Me gustaría que la App estuviera también en castellano, pues algunos vecinos 

de Ribarroja, como es mi caso, no somos de la Comunidad y no sabemos 
valenciano. 

04/03/2018  Zona verda al centre del poble. 

Convertir el solar del Carrer Mercat 12 en zona verda, amb seients, font, 
aparcament de bicis i arbres de fulla caduca. Adquirir‐lo comprant‐ho o 

compensant al propietari adequadament. una suggerència a valorar. gracies. 
per què? per estar centric, ser solar ja i no haver zones verdes tan cèntriques. 

04/03/2018  Cesta columpios parque infantil Valencia la vella 

Buenas, el parque infantil de Valencia la vella dispone de dos columpios, sería 
posible cambiar un columpio por una cesta para que los niños más pequeños 
puedan también jugar? Los padres podemos jugar con ellos en estos columpios 
pero se hace muy incómodo y más peligroso que la cesta. Un saludo y gracias!. 

14/03/2018  Conçesio per a regentar el bar del Centre Social 
La meua opinió es la seguent,el que está portant ará el bar m'agrada,son 

persones que t'atenen bé,tenen net tant lo que está a la vista com lo que no 
esta. El serviçi,el menxar que mos preparen y els preus,tambe están bé. 



14/03/2018  Cafetería hogar del jubilado. centro social 

yo *** y en calidad ***  y pensionistas de Riba‐ roja de Turia UDP. quiero 
transmitir y trasmito las peticiones que los usuarios jubilados que hacen uso de 

esta cafetería me transmiten. que les gustarían que continuarán *** 
reventando este local. motivos que exponen: buen servicio, buena igiene , 

agrado y atención a los clientes, igiene en todos los conceptos. y yo como *** 
de la UDP corroboro todo lo expuesto. un saludo, me dirijo a quien 

corresponda. gracias. 

19/03/2018 
 

Horaris falles  Podrieu publicar un horari amb les hores de totes les cremades del poble? 

19/03/2018  Bar centro social 

quisiera que sigan los que están estos años por su buena calidad el trato alas 
personas nos acen sentirnos Agusto y cómodos en el centro por el buen 

servicio y buena armonía cara al cliente personal mente les doy un diez a *** y 
a *** me siento bien en su ambiente quisiera que siguieran 

20/03/2018  Corte de la carretera en fallas 

De siempre se ha dejado un carril libre para no cortar el pueblo.Ahora tenemos 
cuatro o cinco dias el pueblo cortado con lo que supone para gran parte de la 

ciudadania y para los negocios que queda aislados.En 
Valencia,Alcira,Paterna,Torrente ect.poblaciones con muchisimas mas fallas a 
las cinco de la mañana del dia veinte ya no se nota que habia fallas.Aqui a las 

ocho y media la gente dandose la vuelta por que todo sigue sucio y 
cortado.Deveriamos de hacernoslo mirar... 

20/03/2018  Actividades deportivas para adolescentes 

Buenos días. Me gustaría que el Ayto.organizara actividades deportivas 
aeróbicas tipo aeróbic para niñas/os de entre 12 y 18 años en en Centro Social 
de Masía de Traver. Ahora mismo las actividades que ofrece son para adultos. 
Me parece muy necesario que las niñas/os de esas edades hagan deporte y se 
relacionen en grupos. En la Malla la edad mínima son 14 años por que existe 
un vacío entre los 12 y 14 años. Es un período clave para ellos por la entrada al 
instituto y establecer nuevas relaciones. Ruego lo tomen en consideración. 

Muchas gracias. 

20/03/2018  iluminación 

yo vivo en la calle ***,y una sugerencia es que si se podría poner mas 
iluminación en esta calle porque es una calle muy oscura y da miedo salir. Otra 
cosa es que el domingo de fallas por la noche quemaron el contenedor y está 
toda la calle llena de restos y el contenedor aun sigue en el sitio quemado. 

Gracias 



21/03/2018  subasta bar local centro social 
por la presente ruego renueven contrato al actual arrendatario, dado el buen 
funcionamiento del mismo y el buen servicio que presta a los clientes con un 

trato excelente.  

22/03/2018  Iluminación escasa. 
Considero que se deberían cambiar las bombillas led de la zona Urb. 

Montealcedo (calle Joaquín Sorolla) dado que no alumbran en absoluto siendo 
una zona muy oscura durante las horas nocturnas. Gracias. 

22/03/2018  centro social 
Hola mi sugerencia es que se queden los mismos dueños en el centro social por 

su amabilidad el saber estar etc gracias de antemano 

23/03/2018  Cafeteria Centro Social 
Solicito la continuación de la explotación de la cafeteria del Centro Social‐

Hogar del Jubilado por el actual regente en mi nombre y según me consta por 
la mayoria de usuarios jubilados como yo. 

23/03/2018  gerencia bar centro social 
Quisiera que sigan los que están por los motivos que son agradables 

responsables y te hacen estar Agusto en el local personalmente mesiento bien 
cuan boi buen trato al cliente y local muy limpio 

23/03/2018  los gerentes del bar social 
Quiero que sigan los mismos por lo bien que nos atienden el agrado cara al 
público te hacen sentirte cómodo Sobretodo la buenísima limpieza y igiene 

que mantienen en el local 

24/03/2018  Gerencia bar Jubilados 

En mi modesta opinión y próxima a la renovación de la gerencia del bar 
Jubilados. Yo sin dudarlo renovaria a los actuales *** y ***. Gente 

encantadora y muy válidos para desempeñar esta actividad. Reciban un cordial 
saludo 

26/03/2018  Bar de los jubilados 
Sobre el centro social me gustaria qué siguieran los mismos gerentes, son muy 
trabajadores, sociables con la gente y buenas personas y atentos con todo el 

personal 

27/03/2018  Bar Centre Social 

M'agradaria tornaren a fer‐se carrec del bar del Centre Social el matrimoni 
format per *** i *** , tal vegada siga uns dels bars retaurants públics del 
nostre municipi millor aprofitats tan en horaris com en preus i lo millor la 

atenció i la dedicació als nostres avis i als que no ho som i acudim i ens a sentir 
que estan al nostre servei. 

 
 



2º TRISMESTRE (01/04/2018 ‐ 30/06/2018) 

FECHA  ASUNTO  CONTENIDO 

06/04/2018  Alumbrado 
En la calle Miguel de Cervantes, no hay luz por la noche. Espero que se resuelva lo 

antes posible. Gracias. 

06/04/2018  Farmacias de guardia 
Buenas noches , mas que una sugerencia es comentar que en la app y en el 

apartado farmacias de guardia , aparecen los meses de abril , mayo y junio , per al 
abrir la aplicación aparecen las guardias de enero, febrero y marzo. Un saludo. 

10/04/2018  CONTENEDOR 

Buenos días, después de varios avisos sobre el contenedor de la calle Generalitat 
a la altura del Tendre sigue en el mismo sitio. La visibilidad es nula. Por favor, 
cambiar la ubicación del contenedor. Ya han habido golpes. En septiembre de 

2017 ya avisé a la policia. Esto es URGENTE. Gracias 

12/04/2018  Bar Centro Social 

Hola, como clienta asidua de dicho bar, he de decir que la atención recibida por 
los gerentes *** y *** es excelente, por ser cercana y amable. Además el servicio 
de comida es impecable, favorece el ambiente en el centro social y facilitan su 
disponibilidad a los propios trabajadores del centro como a cualquier persona. 

Gracias 

16/04/2018  TRÁFICO 
¿Podrían ordenar el sentido de la calle del barranco que está en miguel de 

Cervantes? La calle es muy estrecha y es de doble sentido. Gracias. 

18/04/2018  acceso bici o peatonal 

Soy vecina de la Llobatera, debido a las condiciones de la carretera que une la 
zona con el carril bici‐peatonal de la cv374, en el que hay gran cantidad de tráfico 
rodado de gran tonelaje, es imposiblenaalir de la zona si no es en vehículo de 

motor, por el peligro que conlleva hacerlo en bici o a pie. Sugiero que se haga un 
carril bici, peatonal o mixto que conecte la Llobatera con el carril bici de la cv374 

22/04/2018  Pla de nadal 
Me gustaría señalar los nuevos accesos a las ruinas del Pla de Nadal i al futuro 

polígono industrial de nadal ribarroja del turia 

24/04/2018  Bar Centro Social 
Las personas que están llevando el Bar del Centro Social lo hacen genial. Me 

gustaría que siguiesen llevándolo. Muchas gracias. 

09/05/2018  Horarios Conecta metro zona Norte 

Quería preguntarles si ya han ampliado los horarios del servicio de conectametro 
para la zona Norte, ya que, es bastante más limitada que la de la zona Este y me 
comentaron hace 1 año que la idea era ampliarla también para esta zona. Sería 
bastante interesante para los estudiantes que se desplazan fuera del pueblo, de 

este modo no hay apenas servicio. Muchas Gracias 



09/05/2018  Calle 
Hace unos días reclamé que arreglen el acceso al barranco a la altura de Miguel de 
Cervantes, 24. Son dos direcciones y las calles son muy estrechas y sin visibilidad. 

No se a qué hay que esperar. Gracias. 

12/05/2018 
Cursillos para gente pensionista que somos 

jóvenes aún. 

Primeramente quiero dar las gracias por molestarse ustedes en leer estos correos 
que son por lo menos en mi caso un poco egoísta. Dijo egoísta porque mi 

sugerencia lo es, ustedes no tienen culpa que yo no sepa cocinar a mis 45 años 
quitando de dos cosas y fritos no tengo ni idea y ya no es saber cocinar, sino más 
bien desde mi mi humilde opinión es saber comprar muchas gracias por su tiempo 
y dedicación. PD. Por favor podrían poner mi segundo apellido, yo la contraseña 
no la recuerdo mi nombre es José valero Quevedo. Si pudieran mandarme ha mi 

correo electrónico una alternativa para solucionar lo de la contraseña se lo 
agradecería enormemente. 

14/05/2018  Innauguració i projecte d'ajardinament 

El proper dijous dia 17 a les 19 h. el Sr. Alcalde presenta el projecte de jardí per a 
la zona del carril bici de Masia Traver. Donat que no puc estar voldria que es 

plantejara una zona xicoteta per a tindre els gossos solts i amb pipican. Jo no tinc 
gossos però així podría exigir als que tenen que els porten nigats i facen les 

necessitats a eixe lloc, donat la insalubre situació d'eixa zona. 

25/05/2018  Fallos en App 
Cuando intento enviar una incidencia, la app no me deja pues cuando hago la foto 
y voy al siguiente paso se borra la foto y al introducir la localización igual (borra la 

selección anterior) 

05/06/2018  Contenedores reciclaje 

me gustaría que se valorara la opción de poner contenedores de reciclaje en el 
caso antiguo (la iglesia) ya que los vecinos de alrededor tenemos que ir hasta el 
trinquete o información del turismo para poder tirar los residuos de reciclaje. 

Muchas gracias  

07/06/2018  Accesibilidad a contenedores residuos 

Contenedores de vidrio y orgánico en C/ Federico García Lorca, confluencia con 
Avda. Pacadar en Plaza Andrés Estellés, precisan acondicionar su asiento en el 
actual emplazamiento, con una losa de hormigón bien sea prefabricada o 

conformada un sitio. 



07/06/2018  Accesibilidad peatonal 

En C/ Bodeguetes, 99 bb sobre la acera hay 4 obstáculos espectaculares junto al 
paso de peatones: 1°) Un poste de madera emplazado en la acera que solo 

sustenta una luminaria y un cable. Ambos pueden ser murales y eliminarse un 
poste que obstaculiza el paso por la acera y obliga abandonarla. 2°) En la acera y 

frente al paso peatonal hay enclavados bolardos privados que invaden 
servidumbre de paso público de peatones. Si se eliminan mejoran los accesos en 
la vía publica. 3°) En la C/ Bodeguetes, intersección con la Pza. Andrés Estellés, 

encimarceptando paso por la acera, hay una señal de prohibido el 
estacionamiento que sobre la acera intercepta el paso. Si se cambia por una señal 

mural y como tal se fija, se accederá mejor y se evita que el mejor amigo del 
hombre levante ahí la patita. 4°) En la puerta posterior del Auditorio, recayente a 
C/ Bodeguetes confluencia con Pza. Andrés Estellés hay una meseta delimitada 

por un seto; que se convierte en una barrera, que infrautiliza un espacio publico y 
dificulta su acceso. De eliminarse descongestionaria una zona saturada de público 

y mejora el paso, ya de por sí estrecho para cruzar por el paso cebra 

24/06/2018  Marquesina metálica obsoleta 

La extinguida parada de Bus yo la parada del antiguo Bus incluso con horarios; 
todo ello son obstáculos y barreras que sustraen accesibilidad, son chatarra. 
herrumbrosas y urbana, vaya arquitectura o monumento urbano en la calle de 
mayor entidad del pueblo, da vergüenza a los vecinos y visitantes en tránsito y la 
desidia municipal en este asunto es desmesurada, llevamos 2 años pidiendo se 

retire y recuperen 2 plazas de aparcamiento, la imagen es lamentable y peregrina 
nada más entrar en el pueblo.  

24/06/2018 
Sistema de enterramiento de contenedores en 

la vía pública 

He estado recientemente en Sevilla y visto su sistema de contenedores soterrados 
para emvasas; así como la recojida. Es muy practico, pues la recojida se hace con 
el camion estandar. Indiqueme un correo electronico del Area al que cirresponda 
estos servicios o responsable de la misma y les enviare las fotos y video, para que 
vean si seria pratico, factible y mas rentable estuduar este sistema en Ribarroja. 

 

3º TRISMESTRE (01/07/2018 ‐ 30/09/2018) 
FECHA  ASUNTO  CONTENIDO 

06/07/2018  Meada de perro 
cuando tendremos un pueblo limpio de meadas de perro que da vergüenza 



08/07/2018  Urbanización La Reva 
Cada vez el mantenimiento y estado de la urbanización es más deficiente, 

principalmente en el área de jardinería y limpieza. Quisiera estar informada de la 
periodicidad en que limpian y hacen trabajos de jardinería. Un saludo. 

13/07/2018  Bando 
Reducir la cantidad de bandos diarios o eliminarlos por completo. Son molestos 

13/07/2018  Energía Eléctrica  ¿ cuando se van a solucionar los problemas de corte eléctrico ? Todos los años 
sufrimos varios cortes 

13/07/2018  Vallesa de mandor 

en vistas al fin de semana, no éste sino cualquier finde del verano, estaría bien 
vigilar un poco a los señores de la sala de fiestas " vallesa de mandor" para que 
no se vengan arriba de madrugada y empiecen a pinchar a todo volumen a 

altísimas horas de la madrugada como casi siempre ocurre. no es admisible que 
nos despierten a las 3‐4 de la mañana a todo volumen. un sitio privado no 

debería tener esa impunidad . gracias! 

17/07/2018 0:00  Arboles  

Se podrian plantar arboles por la calles del pueblo , eso si siempre que se 
puedan y asi de esta manera dar sombra ya que se llega a bajar la temperatura 
del lugar . se conseguiria mas sombra, temperaturas agradables, y oxigenar el 

aire 

20/07/2018  Ciclistas Por Camino Del río 

Ni poder pasear, siempre mirando, encima se creen los amos, que yo sepa no es 
un carril bici, sugiero poner placas para que bajen la velocidad a la que van y si 
prohibir su paso, por el camino, algo de vigilancia no estaria de más, la policia 

municipal tambien lleva bicicletas, que se pasen por el camino del rio en 
cualquier de sus tramos. 

21/07/2018 
Riu Turia 

Es pot banyar al riu turia? 

28/07/2018  Espejo 

Me gustaria revisaran el entronque de la C/Ramon Icajal con la C/Colon porque 
hay un problema grave de visivilidad con en trafico que baja del centro de 
salud.Mi sugerencia es que se deveria colocar un espejo para mejorar la 

situación.  



05/08/2018  Contenedores 
¿Sería posible poner contenedores de plástico y cartón cercanos al cruce entre la 
avenida y la calle ladrillar? Los mas cercanos son los que hay al lado del horno 

Santa Bárbara. 

05/08/2018  Farolas 
En el último tramo de la calle Ladrillar falta iluminación nocturna. Nos gustaría 

que hubiera una farola mas. 

05/08/2018  Malos olores 
Hay zonas del pueblo por las que es muy desagradable pasar por la acera debido 

al fuerte olor a orina de perro que hay. Podrían regarse las calles de vez en 
cuando para evitarlo o tomar alguna otra medida al respecto. Gracias. 

13/08/2018  Valenciá 

És una vergonya com utilitzeu la llengua escrita. Prou d'escrits en valencià, 
posant paraules en castellà. O com esta app, que està mig en valencià i mig en 
castellà. Com a Ajuntament heu de defendre i procurar lluitar per la llengua 

minoritària i difondre‐la sempre. Salutacions 

16/08/2018   Residuos en solares  

zona llobatera carasoles enfrente de almacen de pales hay un solar donde se 
vierten toda clase de residuos y basuras desde plàsticos muebles e incluso 
botellas de gas siendo.un peligro.tanto.para la.contaminacion como.para las 

personas. ruego.solucion antes de que ocurra una desgracia. Dispongo de fotos 
como.prueba 

28/08/2018  Fiestas de Fadrins  

Después de haber visto de cerca algunos de los actos públicos como la cabalgata 
de los disfraces, me cuesta entender cómo el ayuntamiento no pone unas 

condiciones mínimas en cuanto a consumo de alcohol para que ésta se lleve a 
cabo. La cabalgata es un acto que ven montones de niños y niñas que pueden 
ver cómo los adultos aplauden y el ayuntamiento promociona a los grupos de 
jóvenes que desfilan todos con vasos de alcohol en la mano (vasos que además 
suelen ser de litro). La imagen que se trasmite es la de que para divertirse hay 
que beber, la vinculación del alcohol a la fiesta es algo que se debería revisar 

seriamente, puesto que nuestros hijos crecen con la imagen de Fadrins= permiso 
para el consumo excesivo de alcohol delante de todo el pueblo. Mi sugerencia es 
que se revise este "permiso" y no se permita desfilar en la cabalgata con vasos 

en la mano. Gracias por su atención. 



03/09/2018  Remodelación Parque El Rajolar 

Buenos días, soy propietaria de una de las viviendas de la urbanización del 
rajolar. El parque que hay esta perfectamente cuidado, pero me gustaría 

proponer el cambio o reemplazo de la estructura infantil del parque. Me parece 
que no es apta para niños menores de 6 años. El parque es casi en su totalidad 
de hierro y en caso de tropezarse o caerse se pueden hacer más daño, no hay 
escalera o acceso facil para que los niños puedan subir al tobogán, el tobogán 
cubierto tiene una pendiente muy pronunciada, los "caballitos" son muy altos y 
uno de ellos esta roto. He observado el día a día y los pocos niños que vienen 

son mayores de 12 años. Es una pena que con tanto niño que hay pequeño de la 
zona no se pueda disfrutar del parque. Asi que me gustaría que pudieran 
observarlo y revisar siles parece igual de apto que como el parque de la 
estación/calle mayor, parque de la pedrera, plaza vicent andres estelles... 

Saludos y gracias! 

05/09/2018  Reparación caminos rústicos 

dos canina del perpiñanet per culpa de les plujes estan molt malament ,tinc una 
parcela son el cami demabi en febrer2017 arreglarlo i no tinc ni resposta .déjame 

per favor la decidió de les extancies. Vicente ferrandis sorino 

09/09/2018  Mejora ventilacion y  temperatura del pabellón 

Instalacion de extractores que evacuen el aire caliente y mejore la ventilacion. 
Tengo algunas fotos del pabellon de Carcaixent, si las necesitais indicarme donde 

puedo enviarlad, gracias. 

11/09/2018  Alumbrado y relleno de huecos 

Vivimos en una urbanización en penumbra, las farolas alumbran menos que unas 
velas ... en la avenida Alemaya se han dejado por rellenar los huecos de los 
árboles que tan bien arreglaron, . Por lo que les pido que por favor rellenen 

dichos huecos antes de que algún vecino se caiga y se rompa la cabeza en dicho 
agujero , puesto que por la noche cuando vamos a depositar la basura al 

contenedor, hay que ir con muchísimo ojo de no caer o tropezar con algo puesto 
que como he dicho antes estamos en Penumbra , gracias a las bombillas que 

ustedes nos cambiaron por las que ahora están puestas y no se ve apenas nada. 
Sugerencia :cambien las bombillas de las farolas y rellenen los huecos de las 

jardineras de los árboles de la calle Alemanya. 



14/09/2018  Limpieza de hierbas 
Vivo en la calle Nord y al final a la altura de la llamada Veronica esta lleno de 
hierbas que todos los veranos el ayuntamiento limpia y este parece que se ha 

olvidado Por favor se podrían quitar las malas hierbas 

17/09/2018  Asfalto  
asfaltar el troset de parking davant les escoletes cuant plou es un caos ¡¡ 

18/09/2019  Falta de aparcamientos y accesos en msl estado

Cuando llevas a los niños s la Escola Municipal Riu Turia, es un problema muy 
grande el poder aparcar para dejarlos y recogerlos ¿ No se podría asfaltar los 
alrededores y que hubieran más plazas de aparcamientos? Tambien si fuese 

posible, mejorar los accesos a la misma. Gracias 

19/09/2018  Polideportivo municipal 

Llevo años observando cómo las puertas de reja de entrada y salida del 
polideportivo , sobre todo las de acceso a las pistas de tenis se encuentran 
cerradas. Las personas con problemas de movilidad y demás, deben dar una 

vuelta importante para poder ver las competiciones y entrenamientos. Además, 
en estas últimas semanas , he observado colillas de tabaco en las puertas de 
conserjería. Bolsas de pipas, papel de chicles y papeles por el suelo de los 
pasillos. Agradecería que se tomaran en serio esta sugerencia de puertas 

abiertas durante las horas de uso del polideportivo , un saludo y muchas gracias. 
Un saludo. 

21/09/2018  Asfalto de caminos 
Como se puede solucionar el asfaltado de los caminos de tierra donde hay 

muchos vecinos con su residencia habitual? 

21/09/2018  Accesos y parking guardería 
Hace falta un aparcamiento mayor para la escuela infantil Riu Turia así como una 

mejor accesibilidad tanto para vehículos como para peatones. 

24/09/2018  Transporte 

Sería genial que dado el paupérrimo servicio de transporte entre las 
urbanizaciones ( Santa Rosa,Entrenaranjos,Montealcedo) y el casco urbano de 

Riba‐roja........acordarais con servicios sociales algún modo de transporte 
puntual para personas con movilidad reducida . Se me ocurre un servicio de taxi , 

o vehículo del ayuntamiento que nos pudiera acercar al pueblo ( médico , 
ayuntamiento, colegio público de los hij@s para reuniones , biblioteca , piscina 

municipal .....)gracias , saludos 



 
 

4º TRISMESTRE (01/10/2018 ‐ 31/12/2018) 
FECHA  ASUNTO  CONTENIDO 

01/10/2018  Cine  Hola. ¿Tampoco va a haber cine en octubre? Gracias. 

01/10/2018  Apartament escoleta riu Turia 

Aparcar per a arreplegar als xikets a l’escoleta sempre ha sigut molt molt 
complicat, pero aquest any encara ho es mes , ja que damunt s’ha llevat 
el bus del migdia . Pregariem q habilitaren algún apartament adicional 

per poder ajudar en el caos q es forma . Gràcies 

02/10/2018  Radio Riba roja, retransmision del pleno. 
El día 1 de Octubre no se retransmitió el pleno. Sugiero que no dejen de 

hacerlo. 

02/10/2018  Estado instalacion La Malla 

Buenas tardes. Quiero expresarles mi profundo enfado por el 
lamentable estado de conservación de las máquinas de la sala de 
musculación y de las bicicletas de spining. No se realiza ningún 

mantenimiento. En la sala de spining hay 4 bicicletas retiradas y el resto 
funcionan casi todas mal. En la sala de musculación hay una máquina 

rota desde hace más de 4 meses. Todo esto contandio que en la 
segunda quincena de agosto se iba a hacer mantenimiento .... Me 

parece muy mal que con el dinero que pagamos recibamos este tipo de 
servicio tan lamentable. Gracias por su atención. 

14/10/2018  Cabalgata Reyes 2019  

Ya llevo 2 años pidiendo que la cabalgata de Reyes pasara por C/Cristo 
de los Afligidos, como toda la vida, independientemente de que también 
pase por la Avd. de la Paz. La contestación que ustedes me dieron es 
que ya tenían el itinerario hecho, por eso lo vuelvo a sugerir con 

bastante tiempo para ver si este año pudiera ser. Gracias. 

15/10/2018  Cine 
Hola. Parece ser que no va a haber cine tampoco en octubre... Un 

saludo. 



16/10/2018  Actualizar farmacias guardia 
Hola, la info es muy útil, pero solo figura hasta septiembre, si pudieran 

actualizar ya con las de octubre sería genial Gracias 

29/10/2018  Campaña contra les borses de plastic 

Es podría pensar la manera de començar una campanya local pera 
eliminar les bosses de plàstic? Y també estudiar la manera de col‐locar 
màquines que premiaren a tots aquells que tornaren les ampolles de 

plàstic. Salutacions 

07/11/2018  eco‐parque móvil 
Hola. He observado que el eco‐parque móvil está estos días en la zona 
del pabellón. Por favor ¿podrían indicarme cuándo estará en REVA? 

Gracias. 

08/11/2018  Faltas ortográficas vergonzosas en la encuesta  Debería poner en las preguntas: Ha participado alguna vez...? Con H!!!!! 

11/11/2018 
Poda de naranjos 

En mi domicilio, calle Isabel la Católica 20, los naranjos rozan las 
ventanas de los dormitorios. Es necesario una poda ya que nos molesta 
la armas cuando hace aire para dormir, pese a que cortamos las ramas 

más cercanas. 

15/11/2018  Propuesta 

¿Podrían crear un correo donde los habitantes del municipio podamos 
hacer preguntas sobre dudas, tramites y asuntos de esa índole?? Algo 

como una ayuda para el ciudadano 

20/11/2018  Servicio ee autobus Conectametro 

hoy 20 de Noviembre he utilizado el servicio de las 7.20 (desde que sale 
de la parada de la policía hacia el metro). pues el señor que lleva el 
autobús (no se como se llama), pues conduce muy mal, a base de 

acelerones y frenazos, sin ningún motivo por que íbamos muy bien de 
tiempo, así que no entiendo por qué tiene que ir a frenazos! El único 

que veo que conduce muy bien y coge los baches como tocan, es Sergio 
o Mateu como se llame, el resto no puedo decir mucho, pero el de hoy, 

deja mucho que desear, así que con que le digan que no de tantos 
frenazos es suficiente. También hay más gente que se ha quejado en el 

mismo bus. 



25/11/2018  Riu 
netejar el parc flubial 

25/11/2018 
barranc dels jubilats  arreglar el barranc de vaix dels jubilats 

28/11/2018 

En la carretera que ve desde la Pobla de Vallbona cap a 
Riba‐Roja,els coxes que es dirixisen a L'Eliana,a l'altura 
del pont de entra a Riba‐Roja,existis un STOP,la majoria 

dels conductors no el respecten,eu dic perque yo 
frecuente prou la entra a Riba‐Roja  Perqué no trauen el STOP,a un lloc mes visible,segurament algún 

conductor no el veu.Moltes graçies. 

01/12/2018  peatonalizacion pza.estación 
Me podrian decir la fecha prevista del corte y desvio de trafico, para la 

actuación indicada ?? Gracias. 

01/12/2018  Esdeveniment PP ‐CÀRITAS. 

Es molt lleig permetre fer una activitat de Càritas‐PP en el lloc on l'ONG 
RIBA‐ROJA SOLIDÀRIA voliem organitzar una activitat, demanada a juliol 

a la vostra regiduria i encara no em obtés resposta. El mateix dia, 
participem en un Rastrillo municipal .... Deurieu haver deixat l'activitat 

de Càritas al parc per unir forces per la solidaritat... 

12/12/2018  Apárcament escoleta 

Fa uns mesos fiqui la Mateixa sugerencia de la qual despres de 
contestarme q l’havien enviat al departament corresponent , mai tingui 

cap resposta . S’ha de pensar i executar alguna solucio per a 
l’aparcament en l’escoleta, ja que en l’horari d’arreplegada de 12:20 a 
12:30 , es totalment impossible aparcar , ja que els dos parkings ja están 

complets pels cotxes dels treballadors del centre , quedant tots els 
familiars sense lloc per a aparcar . Les families preguem una solucio 

Gràcies i espere tindre alguna resposta 

17/12/2018  Presupuestos participativos 2018  Se sabe algo de la ejecución de las propuestas que salieron ganadoras? 
En el Pous no sabemos nada 



22/12/2018  Construcción y destrucción de bordillos 

Sugiero que las obras se piensen bien antes de llevarlas a cabo. Es 
vergonzoso por parte del ayuntamiento de L'Eliana y de Ribarroja haber 
construido unos bordillos peligrosos que han destrozado coches entre 
ellos el mío( además no nos han pagado los gastos de arreglar el coche). 

Y ahora os toca derribarlos, todo ello pagado con nuestras 
contribuciones. Espero hayan destituido a la persona que dijo de hacer 

esos bordillos. 

29/12/2018  Calle peatonal  Buenos días, necesito que la calle Miguel de Cervantes (no prolongación 
Miguel de Cervantes) sea peatonal. Tanto si es si o si es no quiero la 

explicación para tomar medidas. Gracias. 
 


